

Protokoll: Vorstandssitzung
Ort: Ulrich Kaifler
Termin: 24.01.2018, 19.45 – 21.30 h

Teilnehmer:

Gerhard Hofmann	GH
Wolfgang Neuerburg	WN
Maxi Knauer	MK
Mona Bruch-Wagner	MB
Ulrich Kaifler	UK

Protokollant: Ulrich Kaifler

Verteiler: Teilnehmer, Peter Taubert PT

	<p>TOPs:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Kontrolle Protokoll vom 28.11.17 2. Bus 3. DAV Kommunikationsseminar 4. HV
1	<ul style="list-style-type: none"> - Protokollkontrolle <p>Neue Busordnung ist verabschiedet und tritt ab 01.02.18 in Kraft.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Hütte: <p>Die Lifte wollen weiterhin Beschneiungsanlagen errichten. Dafür muss eine neue Wasserleitung verlegt werden. Die Sektion soll sich an den Kosten für die Wasserleitung beteiligen, was aber grds. abgelehnt wird.</p>
2	<ul style="list-style-type: none"> - Bus: Der nächste Bus sollte wieder weniger hoch sein (max. 2,0 m); die Auswahl hat die Sektion nur bedingt in der Hand). Für den jetzigen Bus wurden Schneeketten gekauft.
3	<ul style="list-style-type: none"> - Kommunikationsseminar vom DAV im März 2018: <p>Teilnehmer werden noch gesucht</p>
4	<ul style="list-style-type: none"> - Themen für die nächste HV:

	<ul style="list-style-type: none">- Mona: Zur HV wird der Jahresabschluss noch nicht fertig sein; allerdings werden die wichtigsten Zahlen, wie Anzahl Mitglieder, Übernachtungen, u.Ä. feststehen. Beruhigend ist das Finanzpolster, das als „freie“ Rücklage der Sektion zur Verfügung steht.- Boulderhalle: Das Darlehen für die Boulderhalle (€ 36.000,-) kann aus der Rücklage problemlos ausgereicht werden.- Mitteilungen: Wichtig ist die Abschlusskontrolle
--	--

Ulrich Kaifler, 26.01.18